



開物成務

2学期もよろしくお願ひいたします

☆「おはようございます。」登校してくる子の元気な声が学校に響きました。子どもたちの元気な笑顔を見ることができてうれしく思います。昨日より2学期がスタートしました。例年に比べて、5日早いスタートです。

☆2学期は、12月23日(水)までの86日間(当初の予定より3日の増)となります。新型コロナウイルスへの対策を講じながら、充実した2学期となりますよう取り組んで参ります。

作文発表～2学期のめあて～

第2学期の始業式を放送で行いました。始業式では、2・4・6年代表児童による夏休みの思い出と2学期のめあての発表がありました。どれもすばらしい内容、すばらしい発表態度でした。その一部を紹介します。

「釣った魚を焼いて食べた。とてもおいしかった。」「2学期はケアレスミスをなくしたい。」「手伝いをこれからもがんばりたい。」「文章問題に取り組みたい。」「積極的に手を挙げて発表したい。」「話をよく聞き、自分の考えをノートにまとめたい。」「100m走をがんばりたい。そのために体育の時間から走ることをがんばりたい。」「時間を大切にしたい。」「字を丁寧に書くように気を付けたい。」「分数のわり算に力を入れたい。」等々、今までの自分を振り返り、2学期のめあてをしっかりと立てていました。

始業式でも子どもたちにお話ししましたが、目標を決めて努力することが大切ですね。一人一人が目標を立て、充実した2学期としてほしいと思っています。

また、始業式に先立ち、中庭を使つての「校旗隊」による校旗入場が行われました。開成小学校の伝統として、代々の6年生が受け継いできたものです。その行進、動き、所作はきびきびとしてすばらしいものでした。

(学校だよりでは紹介できませんでしたが、1学期の終業式での代表児童の発表も立派でした。)



学期始めに気を付けたいこと

学期始めにあたり、学校では新型コロナウイルスへの感染防止のための約束を再度確認するとともに、次の3つについても重点的に話をしました。ご家庭でもご協力の程よろしく申し上げます。(26日(水)までの1週間は、集団登校となります。班長さんが下級生を気遣いながら登校する姿が見られ、すばらしいなと感じています。)

- 1 交通事故 「とび出し」を絶対しない。
 - ・道路を横断する際は、「必ず止まって」「右左右の確認」
 - ・自転車に乗る時は、「約束を守り」「ヘルメット被って」
- 2 不審者対応 「いかのおすし」を忘れない。
 - ・万が一、危険な目にあった場合には、「110番」通報
- 3 生活のリズム 「早寝 早起き 朝ごはん」を心がける。熱中症対策にもなります。

☆ 熱中症に注意が必要です。こまめに水分を補給するための「水筒持参」、頭を守る「帽子着用」、首筋を冷やす「タオル持参」にご協力ください。

☆ 水の事故にも要注意です。川や池で遊ばないようにご家庭でもご注意ください。

新型コロナウイルス感染防止のため～学校と家庭で～

引き続きご協力をよろしく申し上げます。

- 毎朝の体温測定や健康チェックをお願いします。
- 体調が悪い場合や発熱がある場合には、無理に登校せず、休むようにしてください。(欠席扱いにはなりません。)
- マスク着用の際には、熱中症に気をつけます。状況に応じてマスクをはずし、こまめに水分補給をする。マスクをはずした時は、会話を控えます。
- こまめに手洗いをし、帰宅後にはうがい・顔洗いもします。

【皆さんへのお願い】

☆ 市内で感染者が続いており、学校では感染防止対策を再確認したところですが、この状況下で今、大切なことは感染防止対策とともに、風評被害を防ぐことです。福島県では放射線による風評被害、偏見、誹謗中傷に苦しんできました。そんな私たちであるからこそ、その心の痛みを理解し、苦しむ人を出してはいけないと考えます。子どもたちには、相手を思う、思いやりの心をもって成長してほしい。皆さんで思いやりの心をもって、コロナ禍を乗り越えていきたいと思えます。どうぞよろしくお願いいたします。